

Viernes 10 de agosto 2012

Última modificación 10.08.2012

El Financiero Desaceleración del gigante asiático (AFP) BEIJING, 9 de agosto.- La producción industrial en China aumentó 9.2 por ciento interanual en julio, o sea, ligeramente menos que en junio (9.5 por ciento), informó el gobierno. Durante los siete primeros meses del año, la producción industrial en la segunda economía mundial creció 10.3 por ciento, precisó la Oficina Nacional de Estadísticas (ONS). Las ventas de los comercios, barómetro del consumo de los chinos, también desaceleraron en julio en comparación con el mes anterior, aumentando 13.1 por ciento frente a 13.7 en junio. En los siete primeros meses de 2012, estas ventas progresaron 14.2 por ciento, precisó la institución. P.C. China, desaceleración, producción industrial, economía mundial

México, en el lugar 30 del ranking de seguridad alimentaria Miguel Ángel Pallares Gómez México se ubica en el lugar 30 del ranking total de seguridad alimentaria, el cual tiene una muestra total de 105 países. Asimismo, nuestro país ocupa el primer lugar en disponibilidad alimentaria en Latinoamérica, y el segundo en seguridad en el tema en la región, de acuerdo con el Índice de Seguridad Alimentaria patrocinado por la multinacional Dupont. La disponibilidad alimentaria se refiere a que nuestro país está por encima del consumo de calorías promedio en la región, además de contar con una baja volatilidad en su producción agrícola, y aunque en menor proporción, también tiene un buen nivel en su infraestructura, como carreteras y vías de comunicación. P.C. seguridad alimentaria

Índice de la FAO repunta 6% en julio; riesgo de crisis alimentaria (Héctor A. Chávez Maya) El Índice de la FAO para los precios de los alimentos se situó en un promedio de 213 puntos en julio, 6 por ciento por encima del nivel registrado en junio pasado, aunque aún está muy por debajo del máximo de 238 puntos de febrero de 2011. Sin embargo podrían subir más en los próximos meses, con lo que se elevaría el riesgo de una crisis alimentaria. "Los precios tienen el potencial de aumentar adicionalmente", dijo a Reuters Abdolreza Abbassian, economista y analista de granos de la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO).

P.C. FAO, crisis, alimentos, precios

En breve, reformas laboral y hacendaria: Espinosa Desigaud (Zenyazen Flores) El presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Alberto Espinosa Desigaud, dijo que hay un compromiso del equipo del candidato ganador de la elección presidencial, Enrique Peña Nieto, para que antes de discutir la Ley de Ingresos, el Congreso de la Unión apruebe las reformas laboral y hacendaria. "De las pláticas que hemos sostenido con su equipo (de Peña Nieto) sabemos que las reformas laboral y hacendaria podrían entrar y podríamos lograr las alianzas que se necesitan en los partidos políticos en el Congreso para meterlas rápido, y que derivado de esa aprobación comience a discutirse la Ley de Ingresos. Hay tiempo." Comentó que una reforma a la Ley Federal del Trabajo (LFT) le daría al país alrededor de 400 mil empleos adicionales a los que se generan en promedio al año, ya que se tendrá flexibilización en la contratación y "salarios justos", pues se pagaría acorde a las horas laboradas y la producción generada.

P.C. reforma laboral, reforma hacendaria

Fuerte desaceleración en las exportaciones mexicanas a EU Eduardo Jardón Las exportaciones mexicanas a Estados Unidos registraron una fuerte desaceleración durante junio. El valor de las mercancías que México vendió a su principal socio comercial sumó 23 mil 484 millones de dólares, con un crecimiento de apenas 3.4 por ciento, el más bajo en 32 meses, desde noviembre de 2009. Destacó la caída en el volumen de crudo que se exportó a la mayor economía del mundo. Se comercializaron 26.9 millones de barriles durante junio, que comparados con los 36.3 millones del mismo mes de 2011, resultó en una caída de 25.8 por ciento.

P.C. Estados Unidos, exportaciones, desaceleración Reforma

Crean 830 mil empleos... informales Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (10 agosto 2012).- Si bien el desempleo se redujo en el segundo trimestre de este año, el empleo en el sector informal aumentó su tasa a 29.3 por ciento de la población ocupada en el mismo periodo, es decir, unas 830 mil personas más que en el mismo lapso de 2011, según datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). La población que labora dentro del sector informal de la economía asciende a 14.2 millones de personas, que representan al 29.3 por ciento de la población ocupada, contra 28.9 por ciento en igual trimestre de 2011. Se trata, en términos absolutos, de un nivel sin precedentes en la ocupación del ramo informal. En su comparación trimestral, la cifra desestacionalizada de la tasa de ocupación en el sector informal creció 0.24 puntos porcentuales con relación a la del trimestre enero-marzo de este año. P.C. INEGI, economía informal

Rebaja AIE previsión de demanda de crudo Por AFP París Francia (10 agosto 2012).- La Agencia Internacional de Energía (AIE) redujo este viernes claramente sus previsiones de demanda mundial de petróleo en 2012 y 2013 debido al flojo crecimiento económico, a los elevados precios del barril y a la disminución de las necesidades de crudo de Estados Unidos y China. "El flojo crecimiento económico podría restringir la demanda de petróleo en 0.9 millones de barriles diarios (mbd) en 2012 y en 0.8 millones en 2013, una caída de 0.3 y 0.4 millones de barriles por día respecto a previsiones anteriores", indicó el informe mensual de la AIE, brazo energético de los países desarrollados. Explicó que este débil crecimiento se explica por la combinación de precios siempre elevados y un contexto económico mediocre.

P.C. petróleo, sector energético

Prevén en EU mínima cosecha de maíz Por AFP Washington DC Estados Unidos (10 agosto 2012).- La sequía que afecta al cinturón agrícola estadounidense provocó una reducción de las previsiones de cosecha de maíz a la menor cifra en seis años, informó este viernes el Departamento de Agricultura (USDA, p'or sus siglas en inglés). La entidad detalló que prevé una disminución de 13 por ciento de la producción del grano con respecto a 2011, a 10 mil 800 millones de bushels (25 kg). Siguiendo la misma tendencia, la cosecha de soya debería bajar 12 por ciento con respecto al año pasado. El Departamento de Agricultura explicó que las temperaturas récord en julio en ese país dañaron los cultivos de ambos granos de una manera que no se había visto desde 1995 para el caso del maíz y desde 2003 para la soya.

P.C. Estados Unidos, maíz, producción, sequía Bajar salarios traería más recesión.-OIT Por NEGOCIOS / Staff Madrid España (10 agosto 2012).- La recomendación del Banco Central Europeo pidiendo recortar salarios para aumentar la competitividad y reducir el desempleo puede ser contraproducente, según la Organización Internacional del Trabajo (OIT). En un artículo publicado en el diario español El País, el organismo dependiente de Naciones Unidas y con sede en Ginebra refirió que la disminución salarial aumenta las exportaciones pero también deprime el consumo interno, lo que afecta al crecimiento económico. "Si el descenso del consumo interno es mayor que la suma de las nuevas inversiones y el aumento de las exportaciones, eso tiene un efecto negativo sobre el crecimiento económico", según Patrick Belser, editor del Informe Global de Salarios de la OIT.

P.C. OIT, salarios, recesión

Baja crudo por temores sobre demanda Por AFP y Reuters Nueva York Estados Unidos (10 agosto 2012).- Los precios del petróleo abrieron en baja este viernes, en un mercado afectado por las malas estadísticas chinas y una revisión a la baja de la previsión de la demanda mundial de crudo por la Agencia Internacional de Energía para 2012-2013. Hacia las 13:00 GMT, el barril de crudo ligero se cotizaba en 92.38 dólares, una pérdida de 98 centavos respecto al cierre del jueves. El petróleo Brent para entrega en septiembre cedía 1.58 dólares, a 111.64 dólares, tras haber alcanzado un mínimo de sesión de 111.35 dólares más temprano.

P.C. petróleo, sector energético, precios El Universal

Inflación mensual, alta como en 2008

Ixel Yutzil González | El Universal

La inflación creció 0.56% a tasa mensual en julio pasado, informó el Banco de México (Banxico), reportando el dato más alto para un mes similar desde 2008. Los precios de los productos agropecuarios y los energéticos presionaron los precios el mes pasado. Destacó el avance de las cotizaciones del huevo y el pollo que fueron afectados por la fiebre aviaria. También subieron el jitomate, la manzana, la naranja y la papa. Y aumentaron los precios de la gasolina, la electricidad, la vivienda propia y los servicios turísticos en paquete.

P.C. inflación, Banco de México

El euro se devalúa por nerviosismo

Ricardo Jiménez | El Universal

En el mercado de divisas internacional, la moneda europea por segundo día consecutivo, pierde frente al dólar, resultado básicamente por la incertidumbre que existe sobre la resolución definitiva del problema de la deuda soberana de España e Italia. En ese sentido, las cotizaciones del euro alcanzaron un precio de 1.2305 dólares tras las negociaciones de ayer, comparadas con las negociaciones de inicio de semana (1.240 dólares), lo que significó una depreciación de 0.75%, o una pérdida de 95 centavos. La moneda común europea ha protagonizado un repunte desde que tocó un mínimo en más de dos años de 1.2040 dólares a fines del mes pasado, después de que Mario Draghi dijo que el Banco Central Europeo haría todo lo posible por salvar al euro.

P.C. tipo de cambio, euro

Caen los ingresos de Pemex en EU, reportan WASHINGTON. — Los ingresos de Petróleos Mexicanos en Estados Unidos cayeron durante el primer semestre de 2012, en relación con 2011, a raíz de una reducción combinada del volumen de exportaciones y de precios, informó el Departamento de Comercio. Un reporte del Departamento de Comercio (DOC) mostró que Pemex tuvo ingresos por 18.9 mil millones de dólares de sus ventas al mercado estadounidense entre enero y junio pasados, un descenso del 4.0 por ciento respecto del mismo lapso de 2011. P.C. PEMEX, Estados Unidos, exportaciones, precios México 2006-2012: Un balance económico Juan Roberto Reyes Solís* | El Universal El actual ciclo sexenal, que inició el 1 de diciembre de 2006, concluirá en unos cuatro meses y dejará tras de sí una valoración de los alcances y temas pendientes en materia económica. Estos 6 años, en los que destacaron la celebración del Bicentenario

de nuestra Independencia y también los 100 años de la Revolución Mexicana, sin duda marcará a nuestras generaciones dentro de una etapa de contrastes económicos que van desde mejoras en los indicadores de negocios, hasta el combate a la pobreza. Las metas en cuanto a planeación económica del gobierno federal, si bien no se alcanzaron del todo, a pesar de que los resultados logrados tienen distintos perfiles, hay un denominador común que apunta hacia la estabilidad. En el punto de arranque, hacia 2007, se plasmó en el Plan Nacional de Desarrollo (PND) 2007-2012 (Eje 2, Economía Competitiva y Generadora de Empleos) que el crecimiento es una prioridad para abatir los rezagos que en su conjunto enfrenta el país y por lo tanto debía alcanzarse un PIB de al menos el 5% hacia el final del sexenio. P.C. balance económico, 2006-2012, sexenio, condiciones económicas Difícil, ser empresario exitoso: analista Paulina Gómez Robles | El Universal Siete de cada 10 empleos los generan las micro, pequeñas y medianas empresas (pymes). Este sector es importante para la economía del país, porque genera la mitad del Producto Interno Bruto (PIB). Diego Elizarrarás, presidente de la Asociación Mexicana de Franquicias (AMF), mencionó que las pymes son el motor de la población, por ello, dijo que la Secretaría de Economía (SE) pone todas sus cartas sobre la mesa para apoyar a los futuros emprendedores mexicanos. P.C. pymes, sector empresarial Grandes retos en seguridad alimentaria en México Oscar González Escárcega | El Universal La seguridad alimentaria de México enfrenta debilidades y retos, principalmente en la distribución y almacenamiento de cultivos básicos, reveló el Índice de Seguridad Alimentaria Global, creado por la Unidad de Inteligencia Económica de The Economist (EIU) y patrocinado por Dupont, que dirige Jorge Cossio. Durante la presentación en México de esta herramienta de medición, Irene Mía, directora regional para América Latina y el Caribe de la EIU, mencionó que nuestro país sólo invierte 1.2% del PIB en investigación y desarrollo en el sector agrícola mientras que Noruega por ejemplo, invierte 9% de su producto interno bruto y Estados Unidos 4%. “El índice servirá para promover la colaboración, tomar decisiones mejor informadas y estimular la acción necesaria para alimentar a nuestra población en crecimiento y asegurar que los esfuerzos estén enfocados a brindar soluciones reales”; aseguro Mía. P.C. seguridad alimentaria El Economista Acciones europeas caen por malos datos en China Reuters Londres - Las acciones europeas cayeron este viernes después de que flojos datos macroeconómicos chinos llevaron a los inversionistas a tomar un respiro tras un fuerte repunte de dos semanas, pero un descenso en el índice de volatilidad de la región a mínimos de tres semanas resaltó que el apetito por riesgo se mantiene. El índice FTSEurofirst 300 de las principales acciones europeas cerró con un descenso de 0.7%, a 1,100.24 puntos, poniendo freno a una recuperación que llevaba dos semanas durante la cual avanzó 8 por ciento. P.C. China, sistema financiero, bolsas europeas Informalidad crece en segundo trimestre: INEGI Redacción / El Economista El INEGI informó que durante el segundo trimestre del año la población desocupada se situó en 2.5 millones de personas y la tasa de desocupación correspondiente fue de 4.8% de la Población Económicamente Activa, porcentaje inferior al de 5.2% que se presentó en el periodo abril-junio de un año antes. En este periodo, un total de 48.4 millones de personas se encontraban ocupadas, cifra superior en 2.1 millones de personas a la del trimestre comparable de 2011. A su vez, el reporte muestra que la población subocupada alcanzó 4.3 millones de personas en el segundo trimestre de 2012, para una tasa de 8.9% respecto a la población ocupada, proporción mayor a la de igual trimestre de 2011, que fue de 8.3 por ciento. P.C. INEGI, economía informal Temor por sequía y alza en precios de alimentos Reuters La alarma global sobre una crisis de alimentos similar a la del 2008 se encendió luego de que datos mostraran que los precios de los alimentos subieron 6% el mes pasado, mientras que importadores agotaban las dañadas cosechas de granos en Estados Unidos, ayudando a disparar al maíz a un nuevo récord. Un día antes de que el gobierno de Estados Unidos difundiera un reporte clave sobre el estado de las cosechas de maíz y soya en ese país, afectado por la peor sequía en más de cinco décadas, la agencia de alimentos de las Naciones Unidas hizo una advertencia sobre las vedas y cuotas a las exportaciones, que agravaron la escalada de precios hace cuatro años. P.C. sequía, alimentos, precios, crisis Inicia GB primer paso para reformar la tasa Libor Reuters La tasa de interés interbancaria Libor ya no "cumple sus propósitos" y debe ser modificada o reemplazada, dijo el viernes el regulador británico, al establecer propuestas para restaurar la credibilidad del sistema. La revisión inicial de la Autoridad de Servicios Financieros (FSA, por su sigla en inglés) de Gran Bretaña es el primer paso concreto para reformar la tasa Libor, después del escándalo que involucró a bancos internacionales y perjudicó la reputación de funcionarios a ambos lados del Atlántico. P.C. Inglaterra, sistema financiero, tasa Libor Brasil, favorito de inversionistas pese a desaceleración Reuters Sao Paulo.- A pesar de la desaceleración económica y las menores expectativas de crecimiento económico, Brasil sigue siendo uno de los mercados preferidos en inversión extranjera directa, según un sondeo de Ernst Young divulgado el viernes. De un total de 250 ejecutivos de todo el mundo, un 60% de ellos dijo que planeaba iniciar operaciones en Brasil en 2013. En América Latina, el país sigue siendo el destino principal, con una preferencia de un 78% entre los encuestados. P.C. Brasil, inversión, desaceleración, crecimiento económico EU no debe producir etanol de maíz para evitar crisis AFPEl director general de la FAO, el brasileño José Graziano da Silva, instó a Estados Unidos a suspender su producción de etanol a base de maíz para evitar una crisis alimentaria mundial, en una columna publicada este viernes por el diario británico Financial Times. "Una suspensión inmediata y temporal de la legislación estadounidense", que destina cuotas de las cosechas de maíz a la producción del biocarburante, "daría cierto alivio al mercado y permitiría destinar más granos a la alimentación humana y animal", destacó el director de la Organización de Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO). P.C. Estados Unidos, etanol, maíz, crisis Producción de maíz en EU, la peor en seis años: USDA AFPLa sequía que afecta al cinturón agrícola estadounidense provocó una reducción de las previsiones de cosecha de maíz a la menor cifra en seis años, informó este viernes el Departamento de Agricultura (USDA). La entidad detalló que prevé una disminución de 13% de la producción del grano con respecto a 2011, a 10,800 millones de bushels (25 kg). Siguiendo la misma tendencia, la cosecha de soja debería bajar 12% con respecto al año pasado. El Departamento de Agricultura explicó que las temperaturas récord en julio en el país dañaron los cultivos de ambos granos de una manera que no se había visto desde 1995 para el caso del maíz y desde 2003 para la soja.

RDS

P.C. Estados Unidos, maíz, producción, sequía La Jornada Grecia ve caída déficit presupuestario en enero-julio Atenas. Grecia consiguió recortar su déficit presupuestario en los primeros siete meses del 2012 y colocarlo por debajo de su objetivo, mientras busca completar ahorros adicionales por 11.500 millones de euros para seguir recibiendo fondos del programa de rescate del FMI y la zona euro. Datos del Ministerio de Finanzas indicaron el viernes que el déficit del Gobierno central disminuyó a 12 mil 200 millones de euros, por debajo de los 15.980 millones de euros reportados en igual periodo del año pasado y menor a su meta de 14 mil 830 millones de euros. P.C. Grecia, sistema financiero, déficit presupuestario El País La Bolsa cae un 0,88% al cierre arrastrada por el desplome de la entidad Isabel Lafont Madrid 10 AGO 2012 - 18:57 CET8 La Bolsa española ha ido ampliando la leve caída que registraba en la apertura arrastrada por Bankia que, tras una inexplicable escalada durante dos sesiones (el miércoles subió más de un 24% y ayer un 19%), hoy se ha llegado a desplomar un 27%. El Fondo de Reestructuración Ordenada Bancaria (FROB) se ha visto obligado a saltar a la palestra y ha recordado que tanto Bankia como Banco de Valencia (integrado en Bancaja y que ayer se disparó un 135%) son entidades nacionalizadas, que están siendo sometidas a un "riguroso proceso de revisión contable, de reevaluación de su situación patrimonial y de reestructuración de sus bases de recursos propios" y que los accionistas de ambas "deberán participar en la cobertura del coste de los procesos de saneamiento". P.C. sistema financiero, bolsa española La OIT responde al BCE y recuerda que bajar salarios puede traer más recesión El País Madrid 10 AGO 2012 - 16:46 CET68 La recomendación del Banco Central Europeo pidiendo recortar salarios para aumentar la competitividad y reducir el desempleo puede ser contraproducente, según la Organización Internacional del Trabajo. En una nota de prensa, el organismo dependiente de Naciones Unidas y con sede en Ginebra ha avisado que "la disminución salarial aumenta las exportaciones pero deprime el consumo interno, lo que afecta al crecimiento económico". Además, "no está claro" en qué medida reducir sueldos anima la inversión, habida cuenta de la incertidumbre económica provocada por la crisis. P.C. OIT, Banco Central Europeo, reforma laboral, salarios, recesión Los salarios pactados por convenio se alejan aún más de la inflación Agencias Madrid 10 AGO 2012 - 13:42 CET24 Los salarios acordados en convenio colectivo subieron de media un 1,56% en julio, por debajo de la inflación interanual, adelantada por el INE, del 2,2%. Los datos del Ministerio de Empleo y Seguridad Social también indican que la subida salarial fue menor en los convenios nuevos (donde los sueldos ascendieron un promedio del 0,85%) que en los convenios revisados (donde crecieron de media un 1,66%). El alza de los salarios fue menor en los convenios sectoriales (una media del 1,54%) que en los de empresa (un 1,74%). En ambos casos las revisiones de julio fueron a la baja con respecto a junio. Es el sexto mes consecutivo en el que los salarios de los convenios de empresa suben más que los sectoriales. No obstante, en los convenios de nueva creación la subida ha sido menor en los de empresa (un 0,47% de media) que en los sectoriales (un 0,90%). P.C. salarios, inflación Alemania advierte de que su economía se verá arrastrada por la zona euro Agencias Berlín 10 AGO 2012 - 16:14 CET5 El Ministerio de Economía y Tecnología alemán ha adelantado que la economía alemana ha crecido "moderadamente" en el segundo trimestre de 2012, aunque también ha reconocido que la crisis de deuda de la Eurozona ha aumentado la incertidumbre y supone "riesgos significativas" a la baja. En un comunicado, el ministerio germano señala que la economía del país ha demostrado que sigue siendo "bastante robusta" en un entorno europeo "difícil", lo que refleja una vez más su capacidad de recuperación. P.C. Alemania, crisis, deuda, zona euro La crisis de la zona euro golpea a las exportaciones de China Jose Reinoso Pekín 10 AGO 2012 - 19:13 CET El comercio internacional chino se ha ralentizado por segundo mes consecutivo y ha despertado inquietud sobre el empeoramiento de la situación en la segunda economía del mundo debido al impacto de la crisis global. Las exportaciones crecieron un 1% en julio respecto a un año antes, hasta 176.900 millones de dólares (145.000 millones de euros), cuando en junio habían subido un 11,3%, según anunció este viernes la Administración General de Aduanas de China. Las importaciones aumentaron un 4,7%, hasta 151.800 millones de dólares, frente a un ascenso del 6,3% en junio, lo que apunta a una menor actividad también del consumo doméstico. P.C. China, exportaciones, crisis, zona euro